

**Intervención del diputado Héctor Suárez Basurto del Grupo Parlamentario de Morena, por un tiempo hasta de 10 minutos para que realice sus preguntas a la compareciente.**

**El presidente:**

Se concede el uso de la palabra al diputado Héctor Suárez Basurto del Grupo Parlamentario de Morena, por un tiempo hasta de 10 minutos para que realice sus preguntas a la compareciente.

**El diputado Héctor Suárez Basurto:**

Buenos días.

Con su permiso diputado presidente.

Saludo con mucho aprecio a mis compañeras a mis compañeros diputados que estamos aquí presentes en este importante ejercicio de rendición de cuentas.

Saludo con mucho aprecio a todos los medios de comunicación que hoy están aquí presentes y al pueblo de Guerrero, que a través de estas plataformas digitales están presentes en esta comparecencia.

También a las personas que nos acompañan en este Congreso sean bienvenidos y bienvenida a la doctora Anacleta López Vega encargada de despacho de la Secretaría General de Gobierno del Estado de Guerrero y bienvenida a este Recinto Legislativo que es la Casa del Pueblo.

Gobernar un estado es una tarea compleja y hacerlo en Guerrero es un reto aún mayor, la realidad social que enfrenta nuestra Entidad exige que los

gobernantes ofrezcan un trato más cálido, humano y eficiente a sus gobernados, por eso en esta Tribuna quiero aprovechar también para exhortar a todos los secretarios, secretarías de despacho de la gobernadora la maestra Evelyn Cecilia Salgado Pineda, ella pone con el ejemplo la transformación que día a día por el amor que le tiene al Estado de Guerrero, más sin embargo sabemos que a veces hay algunas carencias con algunas eh personajes que no apoyan a fortalecer la cuarta transformación.

Es por eso que este mensaje va para ellas, para ellos para que se lo lleven a todo su equipo de trabajo Quienes son los subsecretarios, los directores generales, los jefes de departamento y a todo el equipo que trabaja en ellos en esa importante encomienda que llevan.

Y yo lo digo porque hemos tenido la oportunidad de escuchar a la gente de las diversas comunidades, de las colonias en las que a veces y no quiero generalizar a veces hay las quejas de un mal, de un mal servicio a nuestros a nuestras gentes que vienen de sus

comunidades y que no tienen esa empatía para recibirles sus documentos, o aquel maestro que se va a las comunidades y que llega un martes por la noche y se regresa un jueves temprano, o aquel médico que todavía se aprovecha de las necesidades emocionales por algún caso este médico y que busca beneficiarse lucrando con las emociones de esas personas.

Es por eso que la misión de la Secretaría General de Gobierno es contribuir a la gobernabilidad democrática y al desarrollo político de Guerrero mediante el diálogo constructivo con las organizaciones políticas y de la sociedad civil, así como detener una buena comunicación con los tres poderes y órdenes de gobierno para fomentar el bienestar de la población y crear un estado de derecho.

Sabemos que uno de los principales objetivos de este gobierno, es garantizar el respeto a los derechos humanos y a la libertad de expresión de las y los defensores de los derechos humanos y de los periodistas, este

derecho es fundamental para el desarrollo de una sociedad democrática que permita la libre circulación de información de ideas, de opiniones, las cuales es esencial para una ciudadanía informada y participativa.

De acuerdo a la información remitida a esta Soberanía derivado del Tercer Informe de gobierno Me permito formularle el siguiente cuestionamiento ¿Cuáles han sido los principales desafíos para garantizar la protección de los periodistas y Defensores de los Derechos Humanos en Guerrero y qué estrategias adicionales se están realizando para fortalecer esta labor?

En relación al grave fenómeno también del desplazamiento forzado en Guerrero el cual ha dejado en nuestra Entidad pérdida de patrimonio material dificultades para la reinserción laboral y dependencia de la asistencia gubernamental entre otras consecuencias.

En este tenor de ideas en el tercer informe de gobierno que hizo llegar menciona que han implementado

acciones de atención oportuna e integrales a las necesidades apremiantes de las personas que padecen dicho fenómeno, por ello también me permito hacerle las el cuestionamiento ¿Cuáles son los retos que enfrenta el gobierno del Estado para atender de manera integral el fenómeno del desplazamiento forzado y cuáles son los planes que se tienen a mediano y a largo plazo para garantizar las soluciones que sean duraderas?

Gracias, presidente.